







BIONAVARRA

1ª Feria de Productos Ecológicos de Pamplona que tendrá lugar los días 12, 13 y 14 de Junio de 2015 en REFENA (Recinto Ferial de Navarra)

Una feria dirigida a todos los públicos, que pretende mostrar las alternativas que se nos ofrecen para una vida más saludable con productos de nuestro entorno y procedentes de todos los sectores. Un evento que apuesta por una forma de producir y de consumir más respetuosa con el medioambiente, más consciente, responsable y solidaria con la naturaleza.

BIONAVARRA será un punto de encuentro entre expositores, productores, comerciantes, distribuidores, visitantes profesionales, consumidores de productos ecológicos, Instituciones, Asociaciones y Público en general.

La muestra ofrecerá distintos espacios temáticos en los que estarán presentes empresas, instituciones, asociaciones y profesionales, además de una zona de conferencias y demostraciones.

Contaremos con la presencia de empresas dedicadas a la comercialización de todo tipo de productos ecológicos, tanto de Alimentación, como Cosmética, Ropa, Calzado, Transporte, Energías Renovables, Terapias, Salud, etc.

Esperamos vuestra presencia y colaboración.

¡Ven a BioNavarra!



EN BIONAVARRA?

conocer tus productos en Pamplona, siendo la Primera Feria de En BioNavarra podrás mostrar tus productos y servicios y dar en esta ciudad.

¿POR QUÉ EXPONER Necesitas que las personas conozcan tus productos y BioNavarra es el lugar idóneo para ello.

Exponerlos es la forma más efectiva para establecer contactos comerciales con nuevos clientes y una oportunidad para reen-Es una oportunidad única de dar a contrarse con clientes habituales, pudiendo ofrecer nuevos productos de una manera directa.

Productos Ecológicos que se celebra toda la información necesaria sobre ellos, promoviendo el consumo responsable y comprometido con el medioambiente.

> Además, la oportunidad de ofrecer degustaciones para que los visitantes experimenten tus alimentos o hacer demostraciones de tus productos o servicios, pudiendo así comprobar el grado de satisfacción del posible cliente, algo que puede ser decisivo en el proceso de compra.

> Exponer en BioNavarra contribuirá a reforzar la imagen corporativa de tu empresa.

Conocerás tendencias y novedades actuales y futuras.





La Comunidad Navarra destaca por un alto nivel de consumo de Alimentos Ecológicos por parte de sus habitantes, y por su concienciación por estos productos y el respeto al Medio Ambiente.

Navarra avanza en su lucha por la sostenibilidad, siendo un lugar idóneo para acoger BIONAVARRA.

A ello hay que añadir el reconocido prestigio y calidad de su cocina, tanto por su oferta tradicional como por su trayectoria de innovación y creatividad en los últimos años.

Pamplona, una Ciudad, que además de ecológica y sostenible, es reconocida por su gastronomía a nivel nacional. BIONAVARRA quiere contribuir con este evento para seguir avanzando por la conservación del ecosistema y los recursos y dar una oportunidad a todos los visitantes para poder conocer, adquirir y degustar productos ecológicos de la tierra, así como poder disfrutar de demostraciones de cocina con productos ecológicos de la zona, a cargo de conocidos chefs de restaurantes de la Ciudad.

Todos los productos expuestos dispondrán de certificados que demuestran que son ecológicos.

Frutas, verduras, alimentos básicos, congelados, delicatesen, leche y productos lácteos, huevos, panadería y repostería, estarán presentes para poder adquiriste y degustar.

Estará también presentes otros sectores, como energías renovables, construcción ecológica, transporte, comercia, textil, limpieza, turismo, etc.

OBJETIVOS

Concienciar al visitante sobre la importancia de introducir el concepto de la sostenibilidad en su día a día.

Convertirse en la primera feria de este tipo en Pamplona y en un evento referente del sector.

Ofrecer al ciudadano de Pamplona posibilidad de conocer productos ecológicos de diferentes sectores.

Fomentar el uso de los productos y servicios ecológicos.

Sensibilizar a los niños para que adopten hábitos y estilos de vida saludables.

Atraer público de otras provincias.

Contribuir a la conservación y el cuidado del planeta y sus recursos naturales.





EXPOSITORES

MERCADO BIONAVARRA

Entre los expositores ubicados en esta zona, dedicada a alimentos ecológicos estarán presentes productores, agricultores y ganaderos navarros en particular, si bien encontraremos también otros llegados de distintos puntos de España, que ofrecerán todo tipo de alimentos ecológicos de alto valor nutritivo y absolutamente naturales. Desde verduras y hortalizas hasta quesos, frutas, repostería-panadería, conservas, carnes, vinos, sidras, Txakolí, aceites, mermeladas, etc.



EXPOSITORES

ZONA MIXTA

Reservada a empresas con productos ecológicos de diferentes sectores:



Cosmética e higiene natural.
Textiles y complementos naturales
Editoriales y publicaciones
Hábitat saludable
Productos de limpieza
Bioconstrucción
Energías renovables
Accesorios para terapias naturales
Ecoturismo
Transporte
Iniciativas públicas de Medio Ambiente
Terapias y salud
Comercio Justo
Otros

PROGRAMA

CONFERENCIAS

Este espacio estará dedicado a diferentes presentaciones, demostraciones, talleres y conferencias a cargo de importantes ponentes de diversos sectores.

Temas pendientes de confirmación.

